

**FESTIVAL
DE LA
— CITÉ —
LAUSANNE**

**7—12
JUILLET
2015
EN VILLE!**


LIGUE **PULMONAIRE** VAUDOISE

Communiqué de presse

Lausanne, le 1^{er} juin 2015

A l’occasion de la journée mondiale sans tabac du 31 mai, le Festival de la Cité Lausanne et la Ligue pulmonaire vaudoise concrétisent un partenariat novateur pour la santé du public.

Le Festival de la Cité Lausanne a décidé cette année de renoncer à toute forme de partenariat avec l’industrie du tabac afin d’être cohérent avec les valeurs qu’il défend. La Ligue pulmonaire vaudoise rejoint les partenaires du festival et apporte ainsi son soutien à la démarche.

A l’occasion du 31 mai, journée mondiale sans tabac, le Festival de la Cité Lausanne et la Ligue pulmonaire vaudoise s’associent pour annoncer un partenariat novateur : alors que le festival renonce au financement par l’industrie du tabac, la Ligue pulmonaire rejoint les rangs de ses partenaires.

Une décision mûrie depuis plusieurs années

Pour Michael Kinzer, directeur du Festival de la Cité Lausanne, la décision de renoncer à toute forme de partenariat avec l’industrie du tabac s’est imposée au fil des années. « Accepter cet argent, c’est faire de notre manifestation un outil de promotion pour le tabac. Les jeunes sont particulièrement visés. Il était de notre responsabilité que le public qui est le nôtre ne subisse plus ce type de sollicitation. » Ainsi, malgré l’impact financier d’une telle décision, le festival est fier de pouvoir garantir cette année à son public un environnement 100% sans publicité pour le tabac.

Pour que les jeunes d’aujourd’hui ne soient pas les patients de demain

La Ligue pulmonaire vaudoise a souhaité s’associer à cette démarche et rejoint les partenaires du festival. Elle proposera un stand avec diverses animations sur le thème de la respiration et de l’air. Grégoire Vittoz, responsable prévention et communication : « Dans le contexte de l’élaboration de la Loi sur les produits du tabac, il est important de valoriser l’initiative du Festival de la Cité Lausanne. Elle montre que nos revendications sont légitimes et peuvent être soutenues par les organisateurs de manifestations. Nous demandons en effet l’interdiction de toute forme de publicité pour le tabac, y compris le sponsoring de festivals par l’industrie. Pour que les jeunes d’aujourd’hui ne soient pas nos patients de demain. »

*Le **Festival de la Cité Lausanne** est un évènement culturel de renom qui conjugue la pertinence artistique au présent, depuis 1972. Début juillet, le quartier historique autour de la Cathédrale et les alentours accueillent durant 6 jours de festival un large public intergénérationnel, qui vient y découvrir artistes d'ici et d'ailleurs, dans les domaines du théâtre, de la danse, de la performance, des musiques actuelles et classique, du cirque, du jeune public, des arts visuels et des arts urbains. La 44ème édition du Festival aura lieu « en ville » du mardi 7 au 12 juillet 2015. - www.festivalcite.ch*

Vivre, c'est respirer

*La **Ligue pulmonaire** conseille et prend en charge les personnes souffrant de maladies pulmonaires et d'insuffisance respiratoire. Elle les aide ainsi à vivre le plus possible sans douleurs et de façon indépendante et à bénéficier d'une meilleure qualité de vie. Intégrée dans un excellent réseau de professionnels, la Ligue pulmonaire répond aux demandes de ses patientes et de ses patients et les encourage à s'entraider. En étant active dans la prévention et en s'engageant pour un air plus pur, la Ligue pulmonaire agit pour qu'il y ait toujours moins de personnes atteintes de maladies pulmonaires et des voies respiratoires. - www.liguepulmonaire.ch*

Contacts médias :

Festival de la Cité Lausanne

Michael Kinzer, directeur - m.kinzer@festivalcite.ch - 079 474 00 62

Gilles Valet, relations médias - presse@festivalcite.ch - 079 783 00 39

Ligue pulmonaire vaudoise

Grégoire Vittoz, resp. prévention et communication - gregoire.vittoz@lpvd.ch - 076 822 19 18